

新津民商ニュース

2025年
7月14日

新津民主商工会 新潟市秋葉区岡田九四

TEL (011) 51-1353
FAX (011) 51-15544

第53回定期総会開かれる

6月29日 割烹おぐまで、新津民商第53回定期総会が開かれました。

目黒会長は「消費税が始まり3%5%8%10%と上がり続け、理解に苦しむインボイス制度まで施行され、利益がないのに税金を納めなければならない納得のいかない税制が横行している。参議院選挙と署名で減税、廃止に追い込まなければならない。先に行われた全国会長会議で、経営対策や自主計算活動の他、楽しい民商にしようと努力しているところが多い、新津民商でも五泉夜の街オリンピックが開催されます。参加を呼びかけてください」と話しました。

「活動方針、決算予算、監査、新役員の提案」の報告があり、すべての提案等が全会一致で可決されました。

【代議員の発言】

五泉南西北支部の林茂さんは、「五泉夜の街オリンピックは、昨年10月に復活して今回で8回目。参加店で商工新聞を購読

していない店舗すべてに読者になつてもらいました。今年は暑い時期の開催となります。みんなで美味しい生ビールで乾杯しましょう！」と参加の呼びかけをしました。

五泉南西北支部の吉田富次さんは、共済会のこれから活動について発言。「家族や従業員も加入できるので協力していただきたい、昨秋、数年ぶりに戸隠へバス旅行をしました。この秋も共済会のクリエーションを開催したい」と話しました。

【新津民商新役員】

「会長」目黒司（川東）「副会長」小栗正一（南西北）、羽下力（村松）、樋口信行（村松）、「会計」小林良則（第1第2）、「事務局長」池田治（第1第2）



核兵器の無い世界を！

核兵器の無い世界を

目指し、6月20日（金）秋葉区平和行進に約60人が集まりました。

出発集会では、北海道→東京（日本海）コ

ース通り行進者の三浦コト子さんや秋葉区役所より副区長さんが参加し、市長メッセージを代読しました。陽射しの厳しい中でしたが

平和への祈りを区役所前から中沢町まで歩き、そ

の後田上町、加茂市へと引き継がれました。

